



## LE MOT ESTIVAL DE SUD ÉDUCATION 34

Chers adhérents-es,

**Nous vous souhaitons de bonnes vacances d'été, et surtout de bien vous reposer...**



**...parce qu'à la rentrée ça va boomer !**

### Quelques grands chantiers de la rentrée 2017 :

- **Renforcer SUD éducation** et permettre la plus large implication de tous ceux et celles qui le souhaitent dans le syndicat. Face à un pouvoir anti-social et liberticide, le syndicalisme de lutte et de transformation sociale doit donner de la voix. Nous prévoyons de renforcer la formation syndicale en proposant des formations tout au long de l'année (juridique, conditions de travail, pédagogies alternatives...).

- **Préparer dans toutes les catégories de personnel les élections professionnelles de fin 2018.** Il est essentiel de ne pas rater ce rendez vous. En effet du résultat de ces élections dépend la capacité d'action de SUD éducation pour agir et défendre les personnels (temps de décharge, présence dans les instances...).

Un premier rendez vous est fixé le vendredi 6 octobre 2017 avec la prochaine AG académique qui sera l'occasion de commencer à travailler sur la constitution des listes, sur le matériel électoral...

- **Dès la rentrée : lutter contre le président de la « start-up nation » et sa politique.** En effet, ce que nous promettent les projets de Macron c'est :

- **Dans l'éducation** : plus d'autonomie des établissements, de territorialisation, plus d'emplois précaires, plus d'inégalités, plus de dégradation des conditions de travail...
- **Pour l'ensemble du monde du travail** : la casse du droit du travail, de la protection sociale... Faire pire qu'El Khomri, avec Macron, c'est possible ! Tout doit être fait pour satisfaire Pierre Gattaz...
- **Pour l'ensemble de la société** : la réduction des libertés publiques avec l'inscription des mesures de l'état d'urgence dans le droit commun...

On arrête la liste là parce qu'on ne veut pas gâcher vos vacances... En attendant les pavés de la rentrée, profitez bien de la plage.

*L'équipe syndicale de SUD Éducation 34.*



**AVANT DE PARTIR EN VACANCES :  
SUD ÉDUCATION FAIT SA SOIRÉE DE FIN D'ANNÉE**

Le mercredi 5 juillet à partir de 17h aura lieu la soirée de fin d'année de Sud éducation 34 au local 23 rue Lakanal à Montpellier. Venez y partager un moment convivial et festif, faire connaissance pour les nouvelles et nouveaux, et discuter en dehors du cadre des assemblées générales. Nous fêterons, à l'occasion de cette soirée, les départs en retraite de nos camarades.

Le syndicat offrira à boire pour cette soirée, n'hésitez pas à apporter quelque chose à grignoter (salade, tarte, dessert, etc.).